

# Der Beirat des Qualitätssiegels





Für die Entscheidung über die Vergabe des Qualitätssiegels ist die Einberufung eines Beirats unverzichtbar. Erst durch dieses Gremium mit unabhängigen und sachverständigen Mitgliedern ist eine hohe Akzeptanz und Nachvollziehbarkeit seitens der Antragsteller oder Öffentlichkeit gewährleistet, was einen Beschluss in jedem Fall transparenter erscheinen und sicherlich auch weniger angreifbar machen wird.

Dies ist insbesondere von Bedeutung, da eine wesentliche Funktion des Beirats auch die Entscheidung bei strittigen Fragen, wie z.B. Beschwerden bei Nichterteilung des Siegels, sein wird. (Die Empfehlung für oder gegen eine Siegelvergabe wird in einem Gutachterbericht dargestellt, der dem Beirat als Entscheidungsgrundlage dient).

Die wichtigste Aufgabe des Beirats besteht in der Entscheidung, ob das Qualitätssiegel vergeben werden soll. Das Siegel wird anschließend vom Vorstand des MedienCampus Bayern verliehen.

Die Mitglieder des Beirats sind:

- **Heinz Heim**, Bayerische Landeszentrale für neue Medien
- **Jörg Sadrozinski**, Deutsche Journalistenschule
- **Dr. Claudia Stahl**, Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg
- **Dr. Thomas Zeilinger**, Institut Persönlichkeit + Ethik
- **Matthias Rose**, Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen in Erlangen

## Funktion des Beirats

